



El niño más feliz de la India

Un niño de diez años tenía tantas ganas de ir a la escuela que acabó enfermándose. Joshua vivía en la India [señala la India en un mapa] y nunca había ido a la escuela. Él tenía muy buena memoria, todo lo que oía, lo recordaba. Sus padres se esforzaban por darle una buena infancia, pero no podían costear enviarlo a la escuela.

Joshua vivía en una ciudad en la que estaba rodeado de niños como él. Aquellos niños tenían padres pobres que no podían enviarlos a la escuela. Así que, mientras sus padres trabajaban en fábricas o granjas, los niños jugaban todo el día.

A Joshua le gustaba jugar, sin embargo, también quería aprender. Al cabo de un tiempo, Joshua dejó de salir de casa para jugar. Permanecía triste, sentado en su casa deseando ir a la escuela y por eso se enfermó. Su papá se preocupó. Su mamá también. Incluso los vecinos mostraron su preocupación.

Un día, el papá y la mamá llevaron a Joshua al mercado a comprar comida. Caminando hacia el mercado, pasaron frente a la entrada de una escuela adventista del séptimo día. Joshua vio a los niños reunidos para el culto matutino. Los niños vestían el uniforme escolar, compuesto por pantalones de color azul marino y camisas blancas, y las niñas llevaban faldas de color azul marino y blusas blancas. Sostenían libros escolares en las manos y cantaban canciones sobre Jesús.

Joshua se paró junto a la puerta para escuchar. Su rostro se llenó de anhelo de estar con ellos, de vestir el uniforme que llevaban, de tener aquellos libros y, sobre todo, de cantar las canciones. Papá y mamá vieron su mirada anhelante. Entraron a la escuela para preguntar.

Un docente les dijo que la escuela era cristiana y que también había una iglesia en el recinto. Les presentó al pastor de la iglesia.

El padre y la madre no eran cristianos, ni conocían a Jesús, pero sabían lo que era orar porque ellos oraban a sus propios dioses. El padre le pidió al pastor que le orara a su Dios por Joshua.

—Pídale a su Dios que ayude a nuestro hijo a ir a la escuela —le dijo.

El pastor oró:

—Querido Jesús, por favor, ayuda a Joshua a recibir una buena educación. Amén.

Después de la oración, el pastor le habló al padre, a la madre y a Joshua del Dios al que acababa de orar.

—Jesús es el Dios que creó los cielos y la tierra —les dijo—. Jesús los creó a ustedes y a mí. Jesús creó a Joshua.

El padre preguntó si Joshua podía estudiar en la escuela a pesar de que la familia no tenía nada de dinero. Dijo que el niño estaba enfermo porque deseaba fervientemente ir a la escuela.

El pastor dijo que hablaría con el director de la escuela.

Los ojos de Joshua se iluminaron de esperanza. Había escuchado atentamente la oración del pastor y estaba decidido a orar al Dios del pastor para que lo ayudara.

—Oraré a Jesús para que me deje ir a la escuela —dijo.

El pastor quedó impresionado.

—Dios responde las oraciones de fe —le dijo.

Y Dios lo hizo.

Joshua tiene trece años y quizá sea el niño más feliz de la India. Lleva con orgullo su uniforme azul marino y blanco y se une a los

Así comenzó la iglesia en...

- El primer obrero adventista, Dores A. Robinson, llegó a la India desde los Estados Unidos en 1895.
- Gerald Christo se convirtió en el primer presidente nativo de la División en 1980.
- Oriental Watchman Publishing House, la única editorial de la División, está situada en Salisbury Park, en Pune, e imprime materiales en veinte idiomas.

demás niños para cantar fuerte y alegremente. El director encontró a alguien que pagara su matrícula y Joshua estudia con empeño. Sueña con ser pastor cuando sea grande.

—El pastor y el director fueron muy amables con nosotros —dice—. Nos hablaron de Jesús. Estoy muy agradecido de que Jesús haya respondido mis oraciones.

Parte de la ofrenda del decimotercer sábado de este trimestre ayudará a construir una escuela secundaria en la escuela de Joshua en Aurangabad, India. Gracias por planificar una generosa ofrenda del decimotercer sábado.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico “Yo iré” de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5:* “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6:* “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7:* “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtén más información sobre este plan estratégico en: iwillgo2020.org [en inglés] o iwillgo2020.org/es/ [en español].